

Ehemaliges Haus Berghoff



Ansicht 2018 

Lage 



Kunst und Baukultur aus Anröchter Stein

Historische Ansichten

2



Ansicht 1925

Bild: Unbekannt

Alter

Erbaut 1924.

Geschichte des Hofes

Der Steinbruchbesitzer Heinrich Berghoff, der 1921 den Steinbruch an der Berger Straße (heute Steinbruch Schulte) eröffnete, baute das repräsentative Haus im Jahr 1924. Sein Elternhaus, der Hof Berghoff-Blömeke, lag nicht weit entfernt an der Berger Straße.

Der Sohn des Steinbruchbesitzers, Karl-Heinz Berghoff erbte Haus und den Steinbruch.

Später wurde östlich ein Bürogebäude angebaut.

Im Jahr 2001 erwarb Jörg Paulus das stark renovierungsbedürftige Haus und sanierte es.